

**► VOLEIBOL - Segunda Femenina****CARA Y CRUZ PARA EL EQUIPO DE LA UNIVERSIDAD**

Doble cita para el conjunto femenino de la Universidad de Salamanca el pasado sábado en Segunda Femenina. El cuadro charro, que volvía a jugar a domicilio, afrontaba sus enfrentamientos en Burgos y en Palencia. En el primero, caía claramente derrotado por 3-0, pero se resarcía por la tarde al imponerse 1-3 en tierras palentinas. 25-17, 25-16 y 25-20 eran los parciales del partido matutino ante el Universidad de Burgos. Ya por la tarde, las charras se rehacían para superar al Palencia, aunque fueron las castellanas las que se adelantaron con 25-14. Sin embargo, un doble 21-25 y un doble 23-25 dieron el triunfo a las charras.